

SVSE-OL 2019 im Zeichen der USIC in Weissrusland

Erstmals wurden SVSE-Meister im Sprint-OL erkoren. Die traditionellen SVSE-Einzel-OL-Meisterschaften fanden in Einsiedeln statt. Die Meisterschaften 2019 standen auch ganz im Zeichen der USIC-Qualifikation, sodass an diesen Läufen starke Konkurrenz am Start war.

Für viele von uns galt das Ziel, sich für die USIC-Europameisterschaften zu qualifizieren. Dies erhöhte die Anforderungen und ergab spannende Rennen. In Einsiedeln konnte sich am 11. Mai 2019 der Tessiner Michele Ren als SVSE-Einzel-OL-Meister feiern lassen, knapp dahinter wurde Michael Naef vom EWF Vizemeister. Ebenfalls auf den zweiten Rang lief die EWF-lerin Ursula Oehy bei den Damen. Weitere gute Resultate lieferten Anna Naef (2.), Markus Buchmann (1. Kat. Offen), Gäbi Gysel (4.), und Andy Leonhardt (5.).

3 Wochen später gingen in Schmitten die 1. SVSE-OL-Sprint-Meisterschaften über die Bühne. Auch hier konnte zwar niemand vom EWF Edelmetall abräumen, aber Honig für gute Resultate gabs trotzdem: Michael Naef (2.), Anna Naef (2.), Katja Leonhardt (3. D45), Hanspeter Schenk (1. H55), Gäbi Gysel (4. H45), Andy Leonhardt (8. H45).

Vom 23.-27. September 2019 finden in Weissrusland die USIC-Europameisterschaften OL statt. Von den 10 qualifizierten Wettkämpferinnen und Wettkämpfer sind 4 EWF-ler mit dabei: Anna und Michael Naef, Gäbi Gysel und Neumitglied René Helg! Eine tolle Leistung war bereits die Qualifikation der vier. Wie sie in Weissrusland abschneiden, werden wir euch so aktuell wie möglich ebenfalls auf unserer Homepage www.ewf-herisau.ch berichten. «Hopp Schwiiz!»



Honig in Einsiedeln bis und mit Platz 5!
(Mitte: Gäbi Gysel, rechts: Andy Leonhardt)